

Ça bouge du côté de la Nature en ville

Le Comité de Pilotage sur la Nature en Ville poursuit son travail de sensibilisation des habitants avec plusieurs rendez-vous dans les semaines à venir.



La 2^e édition de la Fête de la Nature vous attend !

Déambulation apprenante sur le thème des arbres le samedi 16 mars



Vous êtes intéressé(e) par la préservation des espaces naturels en ville et vous souhaitez connaître les bonnes pratiques pour planter et prendre soin des arbres ?

Le Comité de Pilotage sur la Nature en Ville vous propose de participer à une déambulation-apprenante.

Quelles essences choisir pour son jardin ?
Comment choisir la taille des arbres ?
Qu'est-ce que la photosynthèse ?
Comment fonctionne le système racinaire ?
Quelles sont les bonnes pratiques à mettre en place ?
Quid des arbres dans le contexte du changement climatique ?
Qu'en est-il des arbres communaux notamment au Park des Gravières et au Poumon Vert ?

Tout au long du parcours, à travers l'observation des arbres et des jardins paysagers, vous aurez des réponses à toutes les questions que vous vous posez sur les arbres et leur environnement.

Le départ se fera au verger des Arboriculteurs en direction du ParK des Gravières et du Poumon Vert.

La rencontre se clôturera par un temps convivial au ParK des Gravières. Chacun est invité à apporter quelque chose à partager.

Samedi 16 mars à 9h
Verger des Arboriculteurs, 2 rue Charles Gounod à Kingersheim

Fête de la Nature le 18 mai

Le Comité de Pilotage sur la Nature en Ville renouvelle l'organisation de la Fête de la Nature en 2024.

Le programme est en cours de construction avec des ateliers et activités pour tous les goûts sur de nombreux thèmes : compost, peinture sur galets, découverte des insectes du jardin, les tisanes du jardin, les arbres du jardin...

Comme l'année passée, un troc-plantes permettra aux habitants d'échanger leurs plants. Pensez dès à présent à préparer vos semis !

Samedi 18 mai à partir de 16h
Jardin des Sheds (derrière le Créa – 27 rue de Hirschau)

Sortie du 3^{ème} feuillet « Faune, Flore et Moi »

Le 3^{ème} feuillet de bonnes pratiques visant à sensibiliser les habitants à la protection de la faune et de la flore est en cours de finalisation. Il traitera le sujet des auxiliaires et leur utilité dans le jardin. Vous y trouverez également les prochains rendez-vous du Copil.



Retrouvez tous les feuillets « Faune, Flore et Moi » sur le site de la Ville.

Pour des écoles plus fraîches en été !

Avec le réchauffement climatique, les îlots de chaleur sont de plus en plus fréquents dans certaines écoles souffrant d'un manque de végétation, particulièrement durant les périodes de forte chaleur. Afin d'y remédier, une démarche de renaturation de la cour de l'école du Centre est initiée par la municipalité dans le cadre du projet « Ecole Bulle Nature » financé à 80 % par les partenaires de la collectivité dont principalement l'Agence de l'eau. A souligner le travail d'appropriation de ce nouvel aménagement engagé en amont auprès des élèves par le CINE de Lutterbach et les enseignants.

Vous avez des questions et/ou des suggestions ?
Vous souhaitez vous engager dans des actions existantes ou à venir ? Proposer des actions ?
Contactez-nous : agora@kingersheim.fr